

## ALREDEDOR DE 350 ESCOLARES PARTICIPAN EN EL III CROSS CONTRA LA MENINGITIS

**Vva. de la Cañada. 14 de mayo-** La Concejalía de Deportes y la Fundación Irene Megías contra la Meningitis han organizado hoy martes, 14 de mayo, el III Cross contra la Meningitis. En la carrera han participado alrededor de 350 alumnos de 4º de Educación Primaria de los centros educativos Lycée Molière, Kolbe, Sek-El Castillo, Santiago Apóstol y Zola. El recorrido, de 1000 metros, ha discurrido por el parque de La Baltasara y El Pinar.

### **Carrera no competitiva**

El Cross contra la Meningitis es un evento deportivo no competitivo que tiene como objetivo informar a los escolares y a sus padres de los síntomas de la meningitis y la sepsis. Todos los corredores han sido obsequiados con un diploma. El alcalde, Luis Partida, y la vicepresidenta de la Fundación, Purificación Roca, han sido los encargados de entregar los diplomas que han recogido los representantes de los centros educativos participantes. Al acto han asistido miembros de la Corporación Municipal así como de la Fundación.

### **Exposición**

Por otro lado, el Centro Cultural La Despernada acoge hasta el 19 de mayo, una exposición organizada por la Fundación Irene Megías contra la Meningitis. Bajo el título "Meningitis y Sepsis: conócelas, véncelas", los asistentes podrán observar doce paneles informativos donde se explica qué es la enfermedad, cómo combatirla, cuáles son las vacunas adecuadas así como la labor de la Fundación Irene Megías contra la Meningitis ([www.contralameningitis.org](http://www.contralameningitis.org)).